

Protokoll des Bezirkstages des Tischtennisbezirks Breisgau vom 11.06.2010 in der Winzerhalle Köndringen

Beginn: 19.30 Uhr

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung durch den Bezirksvorsitzenden.

Bezirksvorsitzender Wolfgang Körber eröffnete den Bezirkstag 2010 und begrüßte die Versammlung sowie Alexander Heißler als Vertreter des Präsidiums des STTV. Besonders begrüßte er den Vorstand des TTC Köndringen, Bernd Rill und bedankte sich für die Ausrichtung des Bezirkstages.

In einer Gedenkminute wurde den verstorbenen Sportkameraden gedacht, stellvertretend hierfür wurde Bruno Krobath genannt.

Der Vorsitzende stellte fest, dass zu dieser Versammlung gemäß STTV Satzung rechtzeitig eingeladen wurde und keine Einwände gegen die Tagesordnung eingegangen waren.

Entschuldigt fehlten Rainer Baier (Urlaub) und Renè Höfflin (privater Grund).

Den ehrenamtlichen Mitarbeitern und -innen des Bezirks wurde für die Bewältigung etlicher Aufgaben zur Erhaltung eines geregelten Spielbetriebes und den erforderlichen Einsatz gedankt.

TOP 2: Grußwort der Gäste

Bernd Rill vom TTC Köndringen fasste sich kurz, wünschte viel Spaß und Erfolg für einen gelungenen Bezirkstag. Dem schloss sich Alexander Heißler an.

TOP 3: Wahl eines Protokollführers

Vorschlag für das heutige Protokoll: Franz V. Kramer vom TTC Köndringen. Diesem Vorschlag wurde einstimmig entsprochen.

TOP 4: Genehmigung des Protokolls des letzten Bezirkstags in Grißheim

Das Protokoll des Bezirkstags 2009 in Grißheim, gefertigt von Marc Moos, wurde einstimmig genehmigt und ihm dafür gedankt. Das Protokoll wurde den Vereinen zugeschickt.

TOP 5: Rückblick auf die vergangene Saison der Jugend

Enar Soeder berichtete über durchweg erfreuliche Ergebnisse im Jugendbereich. Auf Nachfrage, ob es Fragen, erforderliche Korrekturen oder Beschwerden zum Bericht des Jugendwartes gibt, gab es keine Meldungen.

TOP 6: Ehrungen der Meister der Jugend

Enar Soeder und Dietmar Kern führten die Ehrungen durch und überreichten die entsprechenden Urkunden.

TOP 7: Wünsche und Anträge für die Jugend

Antrag vom TTC Ehrenkirchen: Es sollen in der nächsten Saison 2 statt 1 Mädchen in Jungenmannschaften spielen dürfen – entsprechend 2 Schülerinnen bei Schülern.

Dem Antrag wurde mit 2 Gegenstimmen und 4 Enthaltungen entsprochen. Dies gilt aber nicht automatisch für weitere Jahre sondern muss ggf. erneut zur Abstimmung gestellt werden.

Es wurde klargestellt, dass die Regelung nicht umgekehrt gilt, also es darf weiterhin nur ein Junge/Schüler bei Mädchen/Schülerinnen mitspielen darf (3:1-Regelung). Weiter wurde klargestellt, dass Mädchen und Schülerinnen, die in Mädchen- und Schülerinnen-Mannschaften aufgestellt sind, nicht bei Jungen/Schülern als Ersatz spielen dürfen, was umgekehrt natürlich auch gilt.

TOP 8: Spielklasseneinteilung der Jugend

Jugendwart Enar Soeder stellte die Mannschaftseinteilung für die Jugend vor, Änderungswünschen konnte weitgehend entsprochen werden.

TOP 9: Ehrungen der Meister der Aktiven

Wolfgang Körber und Rolf Sutter führten die Ehrungen durch und überreichten die entsprechenden Urkunden.

TOP 10: Aussprache über die Berichte des Bezirksvorstandes

Der Bezirksvorsitzende stellte fest, dass der Bezirk sich aus 60 Mitgliedern zusammensetzt. Am Spielbetrieb der zurückliegenden Saison haben sich hiervon 57 Vereine beteiligt. Die Statistik war dem Bericht beigelegt.

Der Spielbetrieb in der Saison 2009/2010 konnte ohne Probleme abgewickelt werden.

Die Bezirksabgabe konnte in diesem Jahr wieder stabil gehalten werden. Es war möglich, jedem Verein einen festen Betrag von € 50.- (Bezirksbeitrag) zurück zu erstatten.

Für die nächste Saison wird die Bezirksabgabe von 8 Euro pro Punkt (Punktwertung nach Mannschaftsmeldungen) auf 6 Euro gesenkt, was dem Stand von 2001 entspricht.

Die Bezirksveranstaltungen wurden nach dem Rahmenterminplan des Bezirks durchgeführt, es wurden rechtzeitig genügend Ausrichter gefunden.

Die Bezirksmeisterschaften wurden im November 2009 vom SV Waldkirch ausgetragen. Dem Ausrichter wurde für die gute Organisation gedankt. Die Bezirksmeisterschaften 2010 werden vom TV Herbolzheim ausgerichtet.

Dem TTC Köndringen wurde für die gute Organisation seines Highlights mit Timo Boll und der Jubiläumsveranstaltung, gratuliert.

Der Vorsitzende beglückwünschte die überbezirklich spielenden Mannschaften zu Ihren Leistungen und wünschte Ihnen auch weiterhin viel Erfolg.

Abschließend dankte er den Verantwortlichen in den Vereinen, dem Bezirk und Verband für die gute Zusammenarbeit und hofft auf ein weiterhin gutes Miteinander. Er bat darum, den Dank an alle Ehrenamtlichen – ob Betreuer, Fahrer oder Helfer und allen, die sich engagiert haben – auf allen Ebenen, speziell in den Vereinen, weiter zu geben.

Es gab keine Wortmeldungen zur Aussprache über den Bericht des Vorstandes.

Vom Bezirksvorsitzenden wird ausdrücklich darum gebeten, E-Mails immer mit einem schlüssigen und aussagekräftigen Betreff zu versehen, damit der Empfänger weiß, um was es geht, da die Mail sonst evtl. gelöscht wird.

d) Bezirksschiedsgericht

Beisitzer **Karl-Heinz Stephan**

Beisitzer **Martin Gräf**

Stellv. Beisitzer **Uwe Pottberg**

Für diese drei Vorschlag zur Wiederwahl, keine weiteren Vorschläge, Wiederwahl: einstimmig

Stellv. Beisitzer **Manfred Kirstein**

Ein stellvertretender Beisitzer musste neu gewählt werden. Auf Vorschlag des BV erfolgte einstimmige Wahl.

e) Spielleiter

Es wurden die bisherigen Spielleiter vorgeschlagen und einstimmig wieder gewählt, nachdem es keine weiteren Vorschläge gegeben hatte:

Bezirksliga und Bezirksklasse Herren: **Wolfgang Körber**

Kreisklasse A Herren: **Günter Lichtblau und Rolf Sutter**

Kreisklasse B Herren: **Günter Lichtblau, Rolf Sutter, Peter Kunzelmann**

Kreisklasse C Herren: **Rolf Sutter, Peter Kunzelmann, Klaus-J. Kunz:**

Kreisklasse D Herren: **Rolf Sutter**

Pokal: **Roger Schock**

Bezirksliga - Damen: **Daniela Lucht**

Kreisklasse - Damen: **Beate Krein**

Jungen-Staffeln: **Claus Zipperle und Enar Soeder**

Schüler-Staffeln: **Beate Krein, Daniela Lucht, Claus Zipperle**

Mädchen und Schülerinnen: **Beate Krein, Daniela Lucht**

Minis: **Claus Zipperle:**

Spielleiter bei Pokal Jugend: **Dietmar Kern**

TOP 15: Vergabe des Bezirkstages am 17. Juni 2011

Für die Ausrichtung des Bezirkstags 2011 hat sich nur die Spvgg. Münstertal beworben, da dieser Verein sein 75-jähriges Bestehen feiert. Der Bewerbung wurde einstimmig entsprochen.

TOP 16: Vergabe der Bezirksmeisterschaften am 12./13.11.2011

Für die Ausrichtung der Bezirksmeisterschaften hat sich nur der SV Waldkirch beworben. Der Bewerbung wurde einstimmig entsprochen.

TOP 17: Wünsche und Anträge der Aktiven

Es lagen keine Wünsche und Anträge der Aktiven vor.

TOP 18: Besprechung der Spielzeit 2010 / 2011

BV Körper spricht folgende Punkte an:

Spielverlegungen können nur nach Sportordnung vorgenommen werden!

Nach Veröffentlichung der Spielpläne, die voraussichtlich zum 01.08.2010 erfolgt, hat jeder Verein noch 3 Wochen Zeit, Termine ohne Gebühren zu verlegen.

Click-TT: Wenn das Heimrecht getauscht wird, unbedingt dem Spielleiter vorher Bescheid geben, weil nur der Heimverein die einzelnen Ergebnisse eintragen kann und sonst eine andere Spielreihenfolge als gespielt abgefragt wird.

Die Adressen der Spielorte in Click-TT bitte mit Namen der Halle, Straße und Nummer angeben. Der Hallenname allein genügt nicht (fürs Navi).

Bitte die Ersatzspieler in Click-TT richtig eingeben und auch das Feld vor dem Namen anklicken. Im Spielberichtsbogen auch Vornamen eintragen, wenn es im Verein mehrer Spieler gleichen Namens gibt.

Fragen an den Spielleiter immer per Mail mit aussagekräftigem Betreff!

Fragen wegen Pokalmannschaften bitte an Roger Schock.

Die Einteilung der Spielklassen ist noch vorläufig.

Der Bezirkstag wurde mit den besten Wünschen an alle um 21.20Uhr vom Vorsitzenden Wolfgang Körber geschlossen.

Schriefführer

Franz V. Kramer